

Hallo liebe Bezirks- und Landesliga-Vertreter,

die Hallenrunde steht kurz bevor und in der Pressearbeit wird es einige Änderungen/Neuerungen geben. Bevor wir euch diese vorstellen, möchten wir uns herzlichst bei euch für eure Mithilfe, in Form von euren Spielberichten bedanken!

Die Änderungen betreffen zum Teil Bezirks- und Landesligisten gleichermaßen, zum Teil gibt es aber auch unterschiedliche Änderungen.

Änderungen für Bezirks- und Landesligisten

1. Bilder und Videos

Viele von euch haben sicherlich schon mitbekommen, dass seit Beginn der Feldrunde 2022 eine Instagram Seite existiert (@korbball_bayern). Dort treten wir gerne mit euch in Interaktion und teilen Berichte, Infos und am liebsten auch Bilder/Videos. Letztere wurden sich von euch auch vermehrt gewünscht. Allerdings sind wir dabei auf euch angewiesen. Wir würden uns deshalb ab dieser Hallenrunde wünschen, dass jeder Verein bei Hallenaufsicht 10 Bilder oder Videos des Spieltages macht und uns zusendet. Die Bilder/Videos werden dann, sofern die Qualität passt, auf Instagram veröffentlicht. Bezüglich des Datenschutzes braucht ihr euch keine Sorgen machen und könnt ohne Bedenken Bilder knipsen/Videos aufnehmen und uns zusenden. Schickt uns die Bilder/Videos bitte zeitnah per Mail an den jeweiligen Pressewart (landespressewart@korbball-bayern.de oder bezirkspressewart@korbball-bayern.de). Sollte es hierbei Probleme geben, meldet euch gerne, damit wir eine andere Lösung (z.B. WhatsApp) finden können.

2. Korbschützen

Bezüglich der Korbschützen ändert sich nichts. Diese sind weiterhin nach jedem Spieltag an den jeweiligen Pressewart zu melden. Bitte denkt daran, die Meldungen immer nach dem gewohnten Prinzip aufzubauen [Verein]: [Vorname] [Nachname] [Anzahl der Körbe], [Vorname] [Nachname] [Anzahl der Körbe], ... Die erfolgreichste Korbschützin kommt zuerst, dann jene mit den zweitmeisten Körben ...

3. Presseberichte

Das Schweinfurter Tagblatt versucht seit geraumer Zeit, in seinen Berichten "Erlebnis statt Ergebnis" zu liefern. Deshalb setzen sie auch auf persönlichere Geschichten rund um Vereine, Trainer*innen, Spielerinnen, etc., die den rein sportlichen Aspekt noch etwas aufwerten sollen. Dafür sind sie aber auch auf eure Mithilfe angewiesen: Wenn ihr auf eine berichtenswerte Geschichte stoßt, sagt der Lokalsportredaktion Bescheid. Evtl. schicken Sie dann einen Redakteur los, um hierzu einen Artikel zu verfassen. Die Kontaktdaten des zuständigen Redakteurs, Matthias Lewin, sind: 09521 - 9517329, matthias.lewin@mainpost.de oder einfach Red.Schweinfurt-Sport@mainpost.de

Für alle Bezirksligamannschaften

In der Bezirksliga wird in der Hallenrunde alles so bleiben wie bisher. Es sind in allen Altersklassen (Frauen, Jugend 19 und Jugend 15) pro Spieltag die Korbschützen und Spielberichte (inkl. Halbzeitstand) pro Spiel, wie gewohnt über das Formular, was ihr auf der Korbball-Bayern Website findet, abzugeben.

Für alle Landesligamannschaften

1. Frauen-Mannschaften

In der Landesliga ändert sich für die Frauen-Mannschaften nichts. Bitte meldet hier weiterhin (wenn möglich auf dem entsprechenden Formular, ansonsten auch einfach in einer E-Mail) die Statistiken und die Kurzberichte an landespressewart@korbball-bayern.de. Wir tragen dann alles zusammen und veröffentlichen Kurzberichte und Statistiken auf korbball-bayern.de und ggf. in gekürzter Form auch auf Instagram. Zudem leiten wir die Berichte an die lokalen Medien (Schweinfurter Tagblatt, in-und-um-sw.de) weiter. Die Absprache mit der Sportredaktion des Schweinfurter Tagblatts ist, dass diese auch weiterhin zeitnah veröffentlicht werden.

2. Jugend-Mannschaften

a) Keine Kurzberichte - nur Ergebnisse und Korbschützen

Im Jugendbereich (Jugend 15 und Jugend 19) verzichten wir in dieser Runde auf die Kurzberichte zu den einzelnen Partien. Entsprechend muss hier auch kein Berichtersteller mehr Spielberichte zuliefern! Bitte schickt uns nur noch die Statistik (Ergebnis, Halbzeitstand, Korbschützen, Tabelle), wir veröffentlichen diese auf unseren Kanälen und geben sie an die Lokalmedien weiter.

b) Hinrunden- und Saisonbilanz

Das Schweinfurter Tagblatt bringt ja schon seit einiger Zeit für die Jugend-Klassen nur noch die Statistik und gar keine Berichte. Um das zu ändern, werden wir diese Saison einen neuen Weg ausprobieren: Eine ausführliche Hinrunden- und Saisonbilanz in einem zusammenfassenden Artikel. Diese wird, so die bisherige Absprache mit der Sportredaktion, auch im Schweinfurter Tagblatt veröffentlicht. Damit das klappt, benötigen wir aber eure Mithilfe: Bitte füllt zum Ende der Hinrunde den beigefügten Fragebogen aus und schickt ihn direkt nach dem letzten Spieltag der Hinrunde an landespressewart@korbball-bayern.de. Aus den Antworten und ggf. noch dem einen oder anderen Telefonat stelle ich dann einen Artikel zusammen. Entsprechend soll es zum Saisonende dann auch laufen, der entsprechende Fragebogen wird folgen.

Die Abgaben der Spielberichte (Landesliga: Frauen & Bezirksliga: Frauen, Jugend 19 und Jugend 15) und Korbschützen, sowie Spielergebnisse inkl. Halbzeitstand (alle Altersklassen der Landes- und Bezirksligen) sind bis 12 Uhr am darauffolgenden Tag des Spieltages an den jeweiligen Pressewart (landespressewart@korbball-bayern.de, bezirkspressewart@korbball-bayern.de) zu schicken. Andernfalls droht ab dieser Hallenrunde eine Strafe.

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Hallenrunde und wünschen viel Erfolg!

Liebe Grüße

Eurer Presseteam